



園だより

令和7年8月古川保育園

こども未来局
保育・子育て推進部

今年も早い時期から暑い日が続き、プール遊びなどを楽しめています。8月はいよいよ夏も本番という感じですが、休息・水分補給を行いながら、夏ならではの遊びをたくさん楽しんでいきたいと思えます。



- ・ 7日（木）園医健診（ひよこ・りす組）
 - ・ 27日（水）夏のお楽しみ会・会食
 - ・ 25日（月）～29日（金）プールじまい
- ※今年度のプールじまいはクラス毎で行います

★今月のコラム★

最近3歳になり、絶賛「イヤイヤ期」の娘がいます。何か言うと「やーだもーん」「おことわり～」と言われ、ついイラっとしてしまうこともありますが、「今だけ、今だけ・・・」と心に念じながら付き合っています。

本人に「どっちがいい？」と選択肢を与えたり、時間に余裕を持って行動したりしていますが、なかなかうまくいかないことも・・・。

家庭内で「人に迷惑になること」と「本人のためにならないこと」は泣いても決して許さないというルールを決め、あとは本人の気持ちを尊重しつつ「まあいっか」の精神で過ごしています。

動画を撮って、たまに見返すと私も娘も「なんでこんなにイヤイヤしてたんだっけ？」となることがあるので、ちょっと息を抜きながら付き合うぐらいがいいのかもしれない。

3歳児クラス担任 K



* 3, 4, 5歳児クラスの保護者の方へ

10/11(土)に予定している秋空カーニバルは、雨天順延せず、雨天の場合は室内で行う方向に決まりました。



★夏の感染症が出る時期ですので、気になる症状がある方はお知らせください。また、ご家庭内で感染症が出た場合も同様にお知らせいただく御協力をお願いいたします。

登園の際、許可証の必要な感染症もあります。
わからない時などは、職員にお声掛けください。

★夏の間は汗等で衣類の着替えが多くなります。着替えの際に、名前が消えていたり書いてないと返却できなくなります。

持ち物には必ず見やすく名前を記入してください。

★コドモンの登降園管理は、災害時、園舎内での在籍人数確認にも使用しています。特に**お迎えの際は、園舎に入った時点ではなく、必ず園舎から出る時に**打刻をしてください。

* 登降園時のコドモン打刻時間 *

登園時：園舎に入ったら、お子さんを預ける前に打刻

降園時：お子さんをお迎えした後、**園舎を出る時に**打刻

※必ず守ってください

イラスト出典：メイト

イヤイヤ期どうする？トイレどうやった？

～職員体験談～

この春から一年生になった三女の話です。三姉妹の末っ子なことだけあって赤ちゃんの頃から気が強く、こだわりも強い！とにかくまずは自分でやってみないと気が済みません。「イヤー」「自分でー！」と泣き叫ぶ教科書通りのイヤイヤ期にも直面しました。時間と心に余裕のない時はつい怒ってしまったことも…ですが、何でもやりたい三女にとって、魔法の言葉がありました。それは「仕上げお願いね」という言葉です。例えば、「歯磨き嫌！」に対しては、先に大人が歯を磨いてあげてから、三女に「仕上げお願いね」と伝えるとすんなり歯磨きさせてくれたり、「野菜嫌！」に対しては食卓にゴマや鰹節等を常備し、家族みんなの分の野菜に「(料理の)仕上げお願いね」というと喜んでトッピングをかけ、モリモリ野菜を食べてくれたり…三女の「できた！」というドヤ顔が見たくて、家族みんなで魔法の言葉を使っています。

フリー Ⅰ

息子がまだ、保育園に通っていた時の話です。日中はパンツでしたが、夜は紙オムツがぬれていることも多く、なかなかオムツをはずせなかった私でした。そんな夜間紙オムツの期間が続く、ある夜、寝る前にトイレに行き、いつも通り紙オムツをはかせようとしたら、息子から「ママ 僕、もうおねしょしないから、オムツじゃなくて平気だよ」と言われたのです。「オムツをはいたほうがいいんじゃない？」とこたえたのですが、息子は「絶対、大丈夫！だから」と言われ、渋々紙オムツをやめました。その後も心配する私をよそに、息子は言葉通り布団をぬらすことはなかったのです。その当時はいつまで、紙オムツでいくのかと心配したものでしたが、時はくる！今となっては、かわいかったな。と微笑ましく懐かしく思います。

2歳児クラス担任 M

保育園で楽しまっている遊び紹介！！

<0歳児・ひよこ組>

「ハンカチ遊び」が盛り上がっています。♪大風こい♪などの触れ合い遊びを始めると自分のハンカチを見つけて担任のところまで「やって～」と持ってきています。いないいないばぁも大好き。ハンカチをお顔にかけて、うふふ…と言いながら「ばぁ」と出てくるのがとってもかわいいです。

<1歳児・いす組>

ピタゴラスという磁石でくっつくブロックが流行っています。保育士に手伝ってもらいながら立体的に積み上げたり、三角形のものを組み合わせてアイスクリームに見立てて遊んだりしています。力の加減ですぐ崩れてしまいましたが、作り直すことができるので、何度も繰り返し作り直して楽しんでいます。

<2歳児・しろ・ももうさぎ組>

手先が器用になってきて、ボタンはめや穴さしなどの遊びを楽しんでいます。ボタンがうまくはまると「できた！！」と、とてもよい表情を見せてくれます。自信が次への意欲につながっています。ハサミの1回切りも真剣な表情で取り組んでいます。

<3歳児・ぼんだ・こあら組>

夏になり、クラスの前テラスで水遊びを楽しんでいるこども達です。特に様々な形の水鉄砲を使った的当てが盛り上がっています。水鉄砲の形によって水の入れ方や出し方が異なるので、「これはどうやって使うのかな？」と試行錯誤しながら遊んでいます。

<4歳児・きりん・ひつじ組>

ラキューに集中して楽しんでいます。初めは平面だけの遊びから、らいおん組がラキューを作る様子を見て刺激を受け、今は立体的な物も作れるようになってきました。なかでも、握り寿司作りが人気で、まぐろにサーモン、たまごと本物の握り寿司のようです。

<5歳児・らいおん組>

紙飛行機ブーム到来！！いろいろな紙飛行機の折り方を友達同士で教え合い、どれが良く飛ぶか試しています。部屋の中で飛ばすのに危なくないよう、こどもたちと一緒にルールも考えました。「最強の紙飛行機」を目指して、折り方が日々進化しています！！